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会　長　大 島　恒 彦

鯖江ロータリークラブ会長方針 

「クラブの改革」と「人道奉仕」

開 会 点 鐘

四 つ の テ ス ト

会 長 の 時 間

幹 事 報 告

合 併 覚 書 調 印 式

閉 会 点 鍾

割　烹　よ　し　の　り　　

できることから始めてみましょう

出席率70％

点鐘：12:30

注意：9月29日は休会です

第2818回
9/13(水)

第2820回
 10/6(金)9月第4例会9月第3例会

第2818回
9/13(水）

例会報告

第2819回
   9/22(金) 10月第1例会

点鐘：12:30点鐘：18:30

鯖江北RC
増永　英彦　会長
　鯖江RCの皆様、多数
のご参加をいただき、御
礼申し上げます。鯖江RC
の皆様には、昨年同様ガ

バナー訪問合同例会を開催していただくなど、日
頃よりお世話になり感謝申し上げます。
　合同例会の第1回目は、平成4年10月9日鯖江
RC会長は川室様、当RCは高橋を皮切りに、お互
いがホストクラブとして毎年実施してきました。今
回で26回目となります。当クラブにとりましては先
日行われた丹生高校の模擬面接が28回目で、そ
れに次ぐ恒例の行事となっております。ご存知の

会　長　の　時　間
奉仕プロジェクト
帰山　明朗　委員長
　皆様のお手元のチラ
シについてですが、9月
23日（土祝）嚮陽会館に
おきまして、交通安全フ

ェスタがご覧の内容で行われます。鯖江RCとして
は、交通安全体操を昨年作り、市内の幼・保育園等
、広く子どもたちの交通安全に取り組んでおります
。楽しい内容でありますので、是非ロータリアンの
皆様、お子様・お孫様とご一緒にご参加ください。
尚、オープニング9：30～鯖江RCに皆様にご協力
のお願いが、明日までの締切りとなっておりますの
で、どうぞよろしくお願いします。

委　員　会　報　告

卓話

ように当クラブの会員数が激減し、何をするにも
体力が無い状態ですが、本日は親睦委員会を中
心に精一杯準備をさせていただきましたので、今
後の事も踏まえまして、より一層の親睦を図って
いただきたく、大いにご歓談いただきますよう何
卒よろしくお願いいたします。
　今回は両事務局員お二人に参加していただき
ました。日頃会員のお世話をして頂いているお二
人に感謝いたしますと共に、本日はゆっくりとくつ
ろいでいただければと思います。ありがとうござ
います。

  鯖江 RC
 大島　恒彦　会長
　本日は鯖江北クラブさ
んとの夜間合同例会で
す。合同例会は長年に亘
って行われているもので

すが、本年度で終止符を打ち両クラブが対等合併
し、新たな時代に向けてスタートすることになりま
した。合併準備委員会で協議を重ね、本日この例
会で合併覚書調印を行う運びとなりました。
　1月1日の正式合併に向けてまだまだ協議を重
ねていかなければならない問題も残っています
が早急にまとめ上げて行きたいと考えています。
合併は両クラブにとりまして大いに価値のあるも
と考えています。
　鯖江クラブにおきましても近年会員の減少や
会員の高齢化により将来の活動に支障をきたす
のではないかと危惧していたところ、合併の話を
頂きクラブが発展し活性化して行くための礎がで
きたものと考えています。

卓話鯖江北RCとの夜間合同例会
会場：割烹よしのり

福井新聞支社長 様
米山奨学生 福井大学材料開発工学専攻修士課程

リャン　ルオヤ　さん

　合併で会員数が46名なり、本年度の中・長期
戦略計画に挙げた早期50名体制の実現向けて
一歩近づくことになりますし、相乗効果で新たな
会員増強が出来る事を期待しています。是非会員
増強委員長に頑張って頂きたいと思います。
又、例会は卓話次第だと言われる方もおられます
ので、プログラム委員長には良い卓話の選定をお
願い致します。
　私はお互いの気持ちを理解する近道は親睦事
業だと思っています。親睦事業は人が集まります、
人が集まれば会話が弾む、会話が弾めば友情を
育む、このような信頼関係の構築が早くできるよ
う活動して行きたいと思います。
　本日の合同夜間例会は大変良い機会です、大
いに盛り上がりましょう。

福井県内ＲＣ例会日 無印：１２：３０－開始 Ｋ　：１８：３０－開始 Ｌ　：１９：００－開始

勝山ＲＣ(勝山市民活動センタ－) 大野ＲＣ(大野商工会議所会館) 武生府中ＲＣ(越前たけふ農協会館)

武生ＲＣ(武生商工会館) 鯖江北ＲＣ(神明苑) Ｌ 敦賀西ＲＣ(ニュ－サンピア敦賀)

月曜日 福井東ＲＣ(ＡＯＳＳＡ) 若狭ＲＣ(ｻﾝﾎﾃﾙやまね･7-12月ﾎﾃﾙせくみ屋) 敦賀ＲＣ(福井銀行敦賀支店) 金曜日 福井あじさいＲＣ(ﾎﾃﾙﾘﾊﾞ-ｼﾞｭｱｹﾎﾞﾉ)

火曜日 福井南ＲＣ(福井繊協ビル) 水曜日 福井北ＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) 木曜日 福井ＲＣ(ユア－ズホテル福井) 福井西ＲＣ(ﾊﾞ-ﾄﾞｸﾞﾘ-ﾝﾎﾃﾙ･ﾚｼﾞ-ﾅ)

Ｋ 福井ﾌｪﾆｯｸｽＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) Ｋ 丸岡ＲＣ(丸岡城のまちｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀ-) Ｌ 福井水仙ＲＣ(福井パレスホテル) 三国ＲＣ(三国観光ホテル)
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小計 ￥     47,000　
累計 ￥   349,000

にこにこＢＯＸ報告

大島　恒彦　会員
川手　博明　会員
齋藤多久馬　会員
深見　泰和　会員
孝久　治宏　会員
橋本　政宣　会員

合同例会を楽しみに

合併がうまくいきますように

合同例会楽しみに

　〃

　〃

　〃

堀江　邦旺　会員
窪田　健一　会員
帰山　明朗　会員
佐野　直美　会員
小淵　洋治　会員
田村　康夫　会員

合同例会楽しみに

　〃

　〃

　〃

　〃

みなさんよろしく

幸道　森市　会員
酒井　芳則　会員
岡本　圭子　会員
吉田　俊博　会員
清水　康弘　会員
園　　幸雄　会員

仲良くやりましょう

合同例会楽しみに

　〃

　〃

　〃

　〃

編集：会報委員会

鯖江ロータリークラブ・鯖江北ロータリークラブ 合併覚書 調印式

懇　親　会

調　印　式


